

¡Volvemos al Tec campus Zacatecas! (Fotogalería)



El campus Zacatecas ha **regresado** a las actividades académicas a través del modelo [HyFlex+Tec](#) del Tec de Monterrey y siguiendo los [protocolos](#) de Higiene y Seguridad recomendados por las autoridades estatales y TecSalud.

Para muchos alumnos es la **primera vez** que ven a sus amigos, **conocen** sus **salones** e incluso la primera vez que ven a sus **maestros**.

El regreso se da con la operación de protocolos como la sana distancia, grupos reducidos, espacios ventilados y filtros sanitarios al ingreso al campus.

[Tec campus Zacatecas](#) está de vuelta en la presencialidad. Conoce como lo viven los alumnos y alumnas.